

## INFORMATIONS

L'épidémie du coronavirus et les mesures sanitaires ont modifié nos modes de vie. Après plusieurs semaines bouleversées, nous devons envisager l'avenir. Le déconfinement se met en place doucement en restant très prudent.

En raison des mesures nationales prises par le gouvernement et au regard des circonstances exceptionnelles et très contraignantes, le comité des PBLA a décidé de ne pas reprendre les activités au mois de juin. Les manifestations qui étaient prévues avant la fin de la saison sont aussi annulées : la fête de fin de saison prévue le 13 juin, les pique-niques des activités, les stages éveil et multi-activités prévus en juillet.

Au cours de l'été, vous trouverez la plaquette sur le site pour vous annoncer les dates de reprise.

Nous voulons rester prudents et ne pas prendre de risques. Nous travaillons pour pouvoir vous accueillir au mois de septembre et retrouver nos activités.

Croyez bien que nous sommes désolés de prendre ces décisions. Nous vous remercions de votre compréhension.

Le comité des PBLA.